
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SPD-Stadtratsfraktion Augsburg, Rathausplatz 2, 86150 Augsburg 

 

Frau Oberbürgermeisterin 
Eva Weber 
Rathausplatz 1 
86150 Augsburg 
 
 
 

Augsburg, den 21.11.2023 
 
 
 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
auf Grundlage des vom Stadtrat beschlossenen Sport- und Bäderentwicklungsplans 
hat die Stadt Augsburg unter dem Motto „Augsburg macht Sport Platz“ ihr 
Sportangebot den Anforderungen der Zukunft angepasst. Zusammen mit dem 
Kooperationspartner FCA 1907 e.V. wurde im Jahr 2020 der „Sporttreff 
Oberhausen“ errichtet, samt Kunstrasenplätzen, einem Mehrzweckgebäude in 
Modulbauweise sowie einem neu gestalten Parkplatz. Weitere Ausbauschritte mit 
einer überdachten und dem Quartier offenstehenden Allwetter-Fläche und einem 
neuen Kinder- und Jugendspielplatz befinden sich in der Umsetzung.  
 
Neben den Festsetzungen für das nördlich der Sportflächen bestehende 
Gewerbegebiet, regelt der BP Nr. 227 A II 1 unter anderem den geplanten Ausbau 
des Meierweges von der Stuttgarter Straße bis vor die Einmündung der 
Eichenhofstraße. Ziel hierbei ist vor allem eine Trennung des nördlichen 
Gewerbeverkehrs (einschließlich des Verkehrs für die Sportnutzung) von dem 
südlichen Verkehr für die Wohnnutzung in den benachbarten Wohnquartieren. 
Dabei soll eine Entlastung der bestehenden Wohngebiete vom Verkehr der 
gewerblichen und der Sportnutzung erreicht werden. In diesem Zusammenhang 
wird der nördliche Abschnitt des Meierweges künftig durch einen geplanten 
Wendeplatz abgeschlossen, der funktionale Anforderungen an eine LKW-
Wendemöglichkeit erfüllt und die Anbindung der „Sportanlagen westlich des 
Meierweges“ gewährleistet. Die technische Entwurfsplanung für den Um-/Ausbau 
des Meierweges gemäß den Vorgaben des rechtsverbindlichen BP Nr. 227 A II 1 
liegt im Tiefbauamt bereits vor und kann umgesetzt werden, sobald die 
Flächenabtretung der erforderlichen Grundstücksteile an die Stadt Augsburg 
abschließend geregelt ist. Mit dem geplanten Ausbau des Meierweges und der 
damit verbundenen Anlage eines straßenbegleitenden Gehweges und einer neuen 
Fuß- und Radwegeverbindung, kann auch die Erschließung der Sportanlage für 
Fußgänger und Radfahrer künftig regelkonform erfolgen. 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Nach unserem Informationsstand wurde die obengenannte Zuwegung mit 
Wendehammer noch nicht realisiert, obwohl die erforderlichen Mittel im städtischen 
Haushalt eingestellt sind und die planungsrechtliche Feststellung bereits getroffen 
ist.  
 
Die SPD- Fraktion stellt deshalb folgenden  
 
 

Antrag: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, den nördlichen Abschnitt des Meierweges 
schnellstmöglich entsprechend dem BP Nr. 227 AII 1 umzusetzen und eine 
Ausschreibung für den Verkehrswegebau in die Wege zu leiten. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Dr. Florian Freund       Dirk Wurm 
Fraktionsvorsitzender      stellv. Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
Tatjana Dörfler        Gregor Lang 
Stadträtin         Stadtrat  
 
 
 


